

Antrag der CDU-Fraktion Ortsbeiratssitzung am 14.09.2022

**Altes Feuerwehrhaus -vormals Taubenzüchter- am Gänsmarkt
für Bretzenheim Heimatgeschichte aktivieren**

Seit einigen Jahren steht das ehemalige Vereinsheim der Brieftaubenzüchter am Gänsmarkt leer. Insgesamt ist das Haus wie in der Vergangenheit auch für eine Vereinsnutzung geeignet. Immer wieder hat beispielsweise der Heimat- und Geschichtsverein Interesse angemeldet, dort ein Heimatmuseum zu initiieren.

Der Ortsbeirat unterstützt dieses Anliegen ausdrücklich und

bittet die Verwaltung zu prüfen, wie eine Umsetzung des Projekts „Bretzenheimer Heimatmuseum“ in den nächsten Jahren erfolgen kann.

Dabei soll der Ortsbeirat und der HGV in den weiteren Prozess einbezogen werden.

Zunächst ist ein gemeinsamer Ortstermin wünschenswert.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU – Fraktion

Manfred Lippold, Fraktionsprecher